



## Hauptversammlung des Feuerwehr March Fördervereins

### **Schriftführer Martin Steimer gibt sein Amt nach vier Jahren in jüngere Hände**

Am 25.01.2019 fand um 19.00 Uhr im Schulungsraum des Feuerwehrgerätehauses die Hauptversammlung des Feuerwehr March Fördervereins e.V. statt. Der 1. Vorsitzende Jürgen Brüchig konnte dazu einige Vereinsmitglieder sowie Ortsvorsteher August Wangler (Hugstetten) begrüßen. Brüchig gab der Versammlung einen Überblick über die Vereinsarbeit im abgelaufenen Jahr und schilderte die einzelnen Förderprojekte:

- Externer, Automatischer Defibrillator (Förderprojekt eines Vereinsmitglieds)
- Bollerwagen für die Jugendfeuerwehr
- Softshell-Jacken für die Jugendfeuerwehr
- Sämtliche Startgelder für Wettbewerben etc. der Jugend- sowie Einsatzabteilung
- Übungscontainer „Brandmeldeanlage“
- 3 x Bildschirme für „ALAMOS Alarmmonitor“

Für den an der Versammlung verhinderten Kassenverwalter Andreas Retlich, trug Brüchig auch den Kassenbericht des Geschäftsjahr 2018 vor, der von der Versammlung tadellos zur Kenntnis genommen wurde. Ortsvorsteher Wangler nahm die Entlastung des Vorstandes vor, die auch einstimmig erteilt wurde. Danach gab Jürgen Brüchig einen Ausblick auf das Geschäftsjahr 2019 und weitere in Planung befindliche Förderprojekte.

Bei den anstehenden Neuwahl zum Schriftführer, durch die Ortsvorsteher Wangler führte, wurde der 19-jährige Feuerwehrkamerad Maximilian Müller aus Holzhausen vorgeschlagen und per Akklamation auch einstimmig von der Versammlung gewählt. Der 1. Vorsitzende Jürgen Brüchig sowie Ortsvorsteher Wangler gratuliertem, unter dem Applaus der Versammlung, dem frisch Gewählten. Schließlich verabschiedete Brüchig kurz darauf den bisherigen Schriftführer des Vereins, nämlich seinen Schwager Martin Steimer. Dieser hat die Schriftführer-Tätigkeit seit der Vereinsgründung am 09.03.2015 übernommen obwohl er gar kein Mitglied der Feuerwehr March ist und auch nicht in der Gemeinde March wohnhaft ist. Jürgen Brüchig sprach Martin

Steimer Dank und Anerkennung aus und überreichte ihm als äußeres Zeichen des Dankes ein Buchpräsent, das Feuerwehrkochbuch von Christa Rinklin, in dem bekanntlich auch die Feuerwehr March mitwirkte.

Feuerwehrkommandant Patrick Gutmann, kraft Amtes Mitglied des Vereinsvorstandes, sprach in seinem Grußwort dem Förderverein Dank und Anerkennung aus. Er freute sich über die wunderbare Unterstützung, die der Verein der Feuerwehr entgegenbringt und bedankte sich ausdrücklich für die gute Zusammenarbeit sowie u.a. für die hervorragende Arbeit des 1. Vorsitzenden Jürgen Brüchig, mit seinem gesamten Team. Gutmann gab ein paar Informationen zum Sachstand einzelner Förderprojekte und gab seinerseits einen Ausblick über ggf. förderwürdige Projekte.

Auch er bedankte sich beim ausgeschiedenen Schriftführer Martin Steimer, übergab diesem als Zeichen des Dankes ein Weinpräsent und wünschte ihm alles Gute. Gutmann brachte seine Freude zum Ausdruck, dass mit Maximilian Müller auch die „ganz junge“ Generation nun parat stehe und bereit ist Verantwortung zu übernehmen. Gutmann wünschte Müller eine gute Hand in seiner neuen Aufgabe und dem Verein auch künftig ein herzliches Glückauf.

Gegen 19.40 Uhr konnte Jürgen Brüchig die Hauptversammlung schließen.